

Présentation

Habib Kazdaghli est professeur des Universités en Histoire contemporaine, (ancien doyen de la Faculté des Lettres, des Arts et des Humanités à l'Université de Manouba 2011-2017). Ses axes de recherche portent sur l'histoire contemporaine de la Tunisie et du Maghreb, l'histoire du mouvement communiste et l'histoire des communautés ethniques et minorités religieuses de Tunisie (les juifs, les Grecs, les Russes, les italiens, les Maltais etc...) et l'histoire du tourisme en Tunisie et dans l'empire colonial français. Il anime l'axe sur les relations entre l'histoire et la mémoire de communautés, la mémoire des lieux, au sein du laboratoire de recherche sur le patrimoine pluriel de la Tunisie, dont il est le directeur.

Habib Kazdaghli, professeur d'Histoire contemporaine

Ancien doyen de la Faculté des Lettres des Arts et des Humanités de l'Université de la Manouba

Directeur du laboratoire de recherche sur le patrimoine .

Presentation :

Habib Kazdaghli is a University Professor of Contemporary History and former dean of the Faculty of Arts, Letters and Humanities of Manouba from 2011 to 2017. He focuses his researches on the contemporary history of Tunisia and the Maghreb as well as the history of the Communist movement and the history of ethnic communities and religious minorities of Tunisia (Jewish, Greek, Russian, Italian, Maltese, etc...). His researches also look into the history of tourism in Tunisia during the colonial era. He coordinates the activities of the History and Memory group within the research laboratory on the plural heritage of Tunisia which he is responsible for its direction

Habib Kazdaghli, professeur d'Histoire contemporaine

Ancien doyen de la Faculté des Lettres des Arts et des Humanités de l'Université de la Manouba

Directeur du laboratoire de recherche sur le patrimoine pluriel de la Tunisie.